

教育相談だより

ひだまり

令和4年6月号
福井市順化小学校
教育相談担当

☆教育相談だより「ひだまり」^{はっかん}発刊！

^{こんねんど}今年度から、^{きょういくさうだん}教育相談だより「ひだまり」を^{かんこう}刊行することにしました。ひだまりにいるような、^{こころ}ちょっと心が^{あたた}温かくなるような^{わだい}話題を取り上げていきたくて^{おも}思っています。どうぞよろしく^{ねが}お願いします。



☆「にこにこタイム」^{はじ}始まりました♪

^{せんげつ}先月から「にこにこタイム」が^{はじ}始まりました。にこにこタイムは「^{ひと}人との^{かか}関わり^{かた}方や、^た他の^{ひと}人と^{いっしょ}一緒に生きていくための^いルールや^{あそ}マナーを^{れんしゅう}遊びながら^{あそ}練習し、^いいつも^{みんな}みんながにこにこ^{えがお}笑顔で^す過ごせるようにするための^{じかん}時間」です。^{こんねんど}今年度は^{まいつき}毎月1回^{かい}あります。

^{がつ}4月に行われた^{だい}第1回では「^{あいこ}あいこジャンケン」「^{ひたすら}ひたすらジャンケン」を、⁵5月に行われた^{だい}第2回では「^{がんばれ}がんばれジャンケン」を、⁶6月に行われた^{だい}第3回では「^{いーれ}いーれて、^{いっしょ}一緒に遊ぼう」をという^{あそ}活動をそれぞれ^{おこな}行いました。

⁶6月の「いーれて、^{いっしょ}一緒に遊ぼう」は、^{タイトル}タイトルの通り、^{あそ}遊びの^わ輪の中に入れてもらうための^{こえ}声かけの^{れんしゅう}練習でした。^{かつどうご}活動後の^ふ振り返りの^{じかん}時間には、「『ダメ』と言われそうで^いドキドキした」「『入れて』って言われるとうれしい^{きもち}気持ちになった」などの^{かんそう}感想を^{はっぴよう}発表してくれていました。にこにこタイムでは、^{かつどう}活動の中での「^なスキルの^{れんしゅう}練習」ももちろん^{だいじ}大事ですが、それ以上「^{いじよう}振り返りの^ふ時間」を^{かえ}大切にしています。

これからも、いろいろな^{かつどう}活動を^{けいかく}計画しています。^{たの}楽しみにしててくださいね。

